

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de agosto de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

PUES TIENEN QUE TENER EL CUIDADO, PORQUE ACUÉRDENSE BIEN QUE TODO DA RECOMPENSAS, EL MAL DA RECOMPENSAS, EL BIEN DA RECOMPENSAS, SOLO QUE EL MAL DA DE LO SUYO, QUIERO DECIRTE, EL QUE MATA ES MATADO. SI VOSOTROS VIOLAS LA LEY, PUES ERES UN VIOLADOR DE LA LEY. TODO LO QUE VOSOTROS HAGAS SE REGRESA A TI Y DUPLICADO.

[20150823] Hermanos míos, mi paz esté con vosotros, mi amor se entrelace con vosotros y vosotros también te complazcas en ser el amor, que Yo bondad pueda estar siempre contigo porque así lo desee vuestro corazón. Porque a vosotros vengo como he venido siempre en todos los tiempos, en todos los momentos he estado contigo. Ahora en estos tiempos, en estos momentos sigo con vosotros, porque son vosotros los necesitados, son los hambrientos. Ya sabéis que no me refiero a lo físico, Yo me refiero a ti mismo como SER.

Pues Yo os digo que vosotros hoy que estás aquí debes de seguir haciendo tus actos de arrepentimiento, de poderte arrepentir de los caminos que has elegido, que has escogido y que no has visto más en ese sendero que el sufrimiento de vuestras vidas. **Hermanos, es tiempo que vosotros te unas a Mí para que Yo siga despertándote, siga despertando tu conciencia para que tengas ojos divinos, ojos espirituales; para que así en vuestra vida, en el presente, estés vosotros ya realizando lo de vosotros mismos, porque hoy en este tiempo solo están viviendo una creencia que no eres tú. Hoy te vengo a decir ya es tiempo que te creas el SER DIVINO, el SER PODEROSO, el SER CREADOR.**

Hoy podrías pensar que hoy comienza tu poder y comienzas a hacer, si es tan solo un darse cuenta que vosotros siempre has sido, siempre has hecho, lo único que vosotros tenéis y que vosotros no te habéis creído como el autor, como el arquitecto de tu misma casa. Solamente que duermes, porque eres como un sonámbulo que está durmiendo, pero anda levantado, igualmente lo son vosotros, mis queridos hermanos. **Hoy has venido un día más y Yo os vengo a mostrarte, como siempre, esta nueva vida, una vida que está dentro de ti y viviendo aquí mismo lo puedes hacer. Si solo te falta conciencia que vosotros sois y siempre has sido y siempre eres y siempre serás. Os vengo a servirte a vuestra mesa para que vosotros comas y bebas y le brindes a tus hermanos igual, porque esta merienda no es para tu cuerpo, es para ti, tú que eres el SER VIVIENTE, tú que eres el SER ETERNO. Que vosotros SERES son los que hacen vivir o morir lo que hay dentro de tus entornos, porque ERES EL CREADOR y construyes y destruyes, solo date cuenta en dónde estás, haciendo lo que vosotros haces.**

Solo basta que vosotros se cuiden, cuiden su persona, cuiden su ser, cúidense, cuiden vuestros hechos y eso es lo que os te dará todo, es lo que hará el cambio de vida en vosotros. Porque Yo os digo, ¿Dónde habrás de ir a pagar tus deudas? Pues, te digo, ¿no es aquí donde vosotros has estado pecando y pecando y pecando? ¿No es aquí donde tienes que dejar acomodadas tus cosas? ¿No es aquí donde has hecho, has convertido el agua clara en sucia, oscura? ¿No es aquí que al amor divino, universal, lo has vuelto raquíptico en su esplendor? Es aquí donde vosotros has hecho todo, ¿pues en dónde sería el componer las cosas? Ves que es aquí mismo. Y Yo por eso os dije en aquellos tiempos: El que esté conmigo verá la tribulación que sucederá en los tiempos y a este nada lo tocará. Cuando vosotros

SERES, están aquí conscientes y que vosotros sabéis que vos hacéis las cosas, entonces comienzas a desbaratar tus propias cosas, a dar el cambio, a reestructurarlo de nuevo, y entonces eres vida eterna.

Yo os dije, veras caer uno a tu izquierda y otro a tu derecha. Pero esto tiene más de fondo, porque de lo que Yo os te dije, lo dije en esa forma, pero de lo que Yo dije que verías caer a la izquierda y a la derecha las cosas, es porque ha llegado tu entendimiento y lo entenderás todo, pero todo lo has de entender; y cuando lo entiendes aquello cae, las dos cosas, cuando entiendes el amor cae, cuando entiendes el desamor cae. Porque vosotros son los arquitectos y vosotros son los que resanas las cosas, porque esas dos cosas son tus efectos de ti mismo. Pero fijaos bien a qué le das cambio de vida, porque os quiero decirte, solo vosotros le has dado cambio al amor. El amor no tiene cambio, pero vosotros lo hacéis y entonces surge el desamor. Y así sucesivamente todas las cosas pasa en vosotros. **Pero hoy tienes la oportunidad de poder hacer que tus caminos sean nuevos, que tus caminos sean de bien y cuando vos te conozcas como un SER y te creas como un SER, como el hijo de Dios el SER de Dios, entonces todas las cosas te han de hablar para restablecerlas.** Sí, hermanos míos, Yo os digo que sí, que todo eso tendrás que verlo, hoy solo lo escuchas, mañana tendrás que hacerlo tú. Porque, ¿cómo es que vosotros podréis admitir de esa Ley Divina? Pues solo viviendo vuestro momento. Este es vuestro momento, este es el día, si así lo dicta tu corazón.

Sumérjanse en esta agua viva, coman de este pan sin levadura, solo vivan para ti mismo, solo es para ti. Vosotros tenéis el compromiso de poder enmendar, cuando lo hayas hecho, el paraíso está contigo y estarás con él en cuanto vosotros lo deseéis en tu corazón. Amados míos, tan solo hoy date tu tiempo, busca experimentar todo lo que Yo os te he hablado, te he mencionado, búscuenlo, amados hermanos. Porque esto no crece sin ustedes, esto se requiere, porque esto es como una planta, como una planta de flor sembrada, que ésta no morirá cuando vosotros la rieguéis y ésta morirá cuando vosotros la dejéis; así eres tú, y así son todas las cosas de la vida. Hoy que estás aquí, hoy que has venido por una u otra razón, pero estás aquí, comienza a redimirte, comienza a practicar la redención, comienza, no dejes tampoco que los nidos de serpiente se reinen aquí, no, mis bien amados; juntos, juntos van y entonces cuando vosotros juntos caminéis esos nidos de serpientes se han de componer y han de entrar al mundo del amor, al mundo de la paz; y así ellos y todos, serán una gran familia.

Pero Yo os les digo, que no con tan solo escucharme ya estás salvo, deseo que esto quede muy interno de tus aclaraciones y vuestro corazón pueda irse venciendo, pueda irse haciendo un nuevo SER. Es haciendo y vos se conocen por lo que hacen, no es necesario que Yo os te pregunte, si ya lo sé, porque con tus obras dices lo que eres. Nunca esperes que Yo os hable a vosotros, nunca esperes que Yo os reprenda a vosotros, porque no soy Yo, son tus cosas donde estás en este mundo. Pero desde aquí llego en este segundo que estoy contigo, en este mismo segundo estoy en todas partes; y donde quiera que me llames, donde quieras que digas donde Yo estoy, Yo estoy. Aguárdense, aguárdense que Yo estoy contigo y seguiré contigo hasta los confines de la tierra, pero es necesario que vos me sintáis, no como buscan sentirme, no como creen tus hermanos, si Yo estoy en tu corazón. Pues vosotros que estáis aquí les invito a trabajar, les invito a que lo hagáis hoy, porque nadie sabe mi venida, nadie sabe cómo Yo Soy.

Amados hermanos, están aquí, han venido aquí para conocerse a sí mismos, para buscarse e ir en mi sendero, digo esto porque para seguirme a Mí, buscarme a Mí, es hacer las cosas como Yo os he enseñado, es como Yo te he recordado que eres, es como vosotros vas hacer. No pregones mi palabra, no la pregones, si todos la conocen y eso no sirve de nada, porque lo que sirve es lo que contiene la palabra, es lo que contiene el mensaje. En vosotros se hace una rutina de repeticiones y solo repicas como las campanas, Yo no quiero así contigo, Yo quiero que seas un demostrador, alguien que pone, alguien que puede romper un cascarón y ver allí el diamante, así vosotros tenéis que ser. Vuestras posturas de hoy, éstas no te traen conmigo, vuestras posturas, vuestras formas, vuestras permanencias, éstas no te hacen estar conmigo. Para que vosotros me sintáis, lo tenéis que ansiar, pero lo tiene que ansiar tu alma para que vosotros me sintáis en tu corazón, y para que vosotros estéis conmigo tenéis que hacer las cosas que Yo os he dicho que puedes hacer, todo pueden hacer, pero hay algo que no les deja, un monopolio.

Tienen que salir de dentro de ello, así como el polluelo sale del cascarrón, así tienes que salir vosotros de este mundo, de las cosas. Y así tienes que comprobarte que vosotros eres el poder, eres el mando de ti mismo, eres el constructor tuyo, de tu reino, eres el constructor de todo lo que vosotros deseáis y lo han sido. **Pero algo les lleva a demostrarse en lo más vil de la vida, algo salió de ti, porque vosotros has escuchado de Satán, del Diablo; y vosotros, el hombre mismo lo ha hecho corruptible, lo ha hecho lo más vil vosotros mismos. Vosotros no podréis encontrarle de dónde viene Satanás y nunca nadie ha encontrado el origen de aquél personaje. Y Yo os te digo, que el origen de Satanás eres tú, eres tú creador. Muchos dicen viene de Dios, y no están mal, no está mal la palabra, lo que está mal es el entendimiento, porque vosotros eres Dios y lo has construido y lo has hecho y lo has puesto delante de ti y él les ha gobernado, vosotros le has dado vida y él ha gobernado por toda tu vida aquí en la tierra. Pero no viene de un Dios altísimo, de allá de los cielos, no lo ha hecho el que tú dices, Dios, el ajeno a ti; lo has hecho tú Dios, lo has hecho tú, tú Creador lo has creado. Solo tú lo has hecho y lo has hecho vivir y le has dado vida.**

Después fue contraproducente para ti y a eso que le has dado vida se hizo tan grande en ti, porque tú le diste el poder hasta que nubló tus caminos, tu originalidad y por eso existe ese personaje en tu vida, y hasta que vosotros no lo transformes, no dejará de estar contigo. Y él está en toda la tierra, en toda la tierra, en todo ser y en todo tiempo ha estado, porque vosotros mismos le has dado, le has entregado el poder, sí, hermanos bien amados. En verdad te digo, ha trabajado contigo y te ha manipulado tanto que vosotros no sabéis cómo te ha manipulado, cómo ha trabajado en ti, porque el Satán Yo le llamo prepotencia, el Satán Yo le llamo envidia, Yo le llamo codicia, Yo le llamo celos, Yo le llamo destructor. ¿No has hecho todo eso tú? Pues de vosotros ha nacido y has hecho todo. Ese personaje, que está en ti, que eres tú el origen, es todo lo más vil, pero éste salió de ti, tú eres su Dios y él es tu hijo. Vosotros, toda la humanidad lo ha hecho para sí mismo y así has adornado la tierra, así la has adornado, así la has querido, que aquello que no da luz blanca, sino da luz oscura, haya oscurecido a la tierra, pero todo esto es tuyo, procede de ti. Algo que tus hermanos no comprenderán hoy si lo escuchan, pero al final del tiempo lo sabrán y verán cuánto tiempo han perdido y se verán hechos niños, parvulitos y se lamentarán por el tiempo perdido. Pero vosotros que lo escuchas y vosotros que me escuchas, debes de tener todo el cuidado contigo hoy, porque ya sabes que de ti sale Satanás, tú lo has hecho, tú eres su creador. Y si vosotros no lo comprendes, no lo crees, pregúntale a la prepotencia, a la envidia y dile quién es su creador y espero que tengan la respuesta ahí en tu alma, porque él te responderá, porque él no ve más Dios que a ti.

Pues cuidense hoy vosotros, cuidense de vuestras lenguas, de vuestra alma, ve bien que es lo que hacen vosotros. Hoy en vosotros ya no cabe el culpar a nadie, porque el que culpa se convierte en Satanás, porque eso es Satanás, el que tienta ese es Satanás. Hermanos, vosotros cuidense pues, cuánto han tentado, cuánto han codiciado, cuánto quieres hacer. Vosotros eres Diablos, hermanos, quizás podrías atemorizarte por lo que te digo, por cómo te digo que eres, pero es que es necesario que Yo se los diga así. **Porque solo así vosotros puedas entenderte, porque Yo no vengo a que vosotros me entiendas, sino vengo a que tú te entiendas; no vengo a que vosotros me veas por fuera, sino vengo a que te veas y si te ves podrás verme con toda exactitud.** Yo os lo que deseo es que vosotros te quedéis muy bien convencido de ti que no hay nada por fuera que venga a ti, nada, nada por fuera que venga a ti, fluye de ti, sí, mis bien amados, surge de ti, es instantáneo, de acuerdo a tus deseos es como vosotros hacéis las cosas.

Hermanos míos, espero que estés viendo que no hay nada que os te tienta, ya que vosotros estáis en la tierra y habéis dicho y has hablado de tentaciones, sabiendo esto que Yo os te aclaro, ¿me dirás que hay quien te tienta? ¿Me dirás que tienes un tentador y es el que te hace fracasar en tu vida? Yo os te digo, tú mismo has fracasado, tú mismo has encontrado tu triunfo y tú mismo lo encontrarás y tú mismo has de encontrar todo. Porque el triunfo es el efecto de una causa, y vosotros puedes encontrar un triunfo dependiendo de tu causa. En verdad te digo, el triunfo está en los dos bandos de tu vida, en el odio, en el amor. Cuando tú llevas a cabo un objetivo, lo llevas a cabo y triunfas, el triunfo es la victoria; pero defínete dónde estás, qué estás haciendo, porque de acuerdo a eso encontrarás tu victoria, encontrarás tu reino. Pero Yo os te digo en verdad, en el lado negativo hay victorias, y también hay reinos, pero ese reino que vosotros encontráis ahí son como torres de arena, es como

edificar una casa en arenas movedizas que éstas, vienen los temblores, los ciclones y son derribadas. Debes vosotros edificar en tierra fértil en donde nada ni nadie tiene el poder para tumbar lo que tú has construido en esas tierras positivas de tu vida. Así, hermanos míos, vosotros eres el hacedor, vosotros eres vuestro hacedor de todo, de todo. Y hoy tienes que saber, debes saber, tu conciencia descúbrela y debes saber dónde está. Y dejen de ser los astutos, porque la astucia no es mi Ley, no es la Ley. Hermanos míos, la astucia es lo contrario a tu vida, a la vida divina que vosotros haceis.

Pues he aquí, os les digo, contéplense, entren en esta dicha divina, coman de este pan, Yo os se los traigo a vosotros, con tanto amor lo he cosechado para ti. ¿Y sabes? esos panes divinos no están en los cielos, están en tu cielo, en lo más profundo de tu corazón están y Yo se los traigo para vosotros. Pero cuidense, con esto que Yo os les doy, podrán verse a sí mismos y saber dónde están y quiénes son vosotros, con esto que Yo os digo sabrán quiénes son vosotros y están sabiendo quiénes son y vosotros estás sabiendo si estás a mi diestra. Vosotros conténtense pues, entren en reflexión, entren. **No penséis con tu mente, porque vuestra mente no sabe del amor universal, solo es tu alma, tu alma es la universal y ahí está lo universal.** Pues, ¿qué forman? Porque vosotros estás formando, estás haciendo. ¿Qué haces? ¿A qué juegas? Porque la vida es un juego para ti, es un juego que vosotros estás haciendo. Pues sepan qué es lo que hace tu conciencia, qué es lo que quieres que tu mente os te haga, sépanlo para que vosotros puedas conocer a tu mente y la puedas mandar libremente a donde vos quieres y deja que lo haga. Pero sabe que vos la mandas, sabe que vos eres el autor y que ella solo obedece a ti. ¿Y cuántas veces Yo os te he mirado? Siempre, mis bien amados, siempre les he mirado, porque si Soy Yo con vosotros, si Yo toda la vida he venido a ti, pues siempre te estoy observando en todo momento, no hay ni un segundo que te hayas escapado de mi vista, ni una milésima de segundo, siempre soy el preciso.

Pero, en verdad te digo, que hoy se rediman todos y hagais las cosas conscientemente en el lado del amor, de la paz, de la comprensión, del perdón, hagan las cosas en este lado y serán dichosos, serán dichosos, hermanos. Ya no sigan en el mundo donde siempre han andado; no me refiero a este mundo tierra, me refiero a vuestro mundo interno, a todo lo que andas haciendo, a todo lo que has hecho, a todo lo que vas hacer. **Pues tienen que tener el cuidado, porque acuérdense bien que todo da recompensas, el mal da recompensas, el bien da recompensas, solo que el mal da de lo suyo, quiero decirte, el que mata es matado. Si vosotros violas la Ley, pues eres un violador de la Ley. Todo lo que vosotros hagais se regresa a ti y duplicado.** Hermanos, solo estense de acuerdo en sí mismos, porque vengo a vuestra conciencia, vengo a vuestra alma. Porque vengo a que me reconozcas como a un hermano mayor, porque vengo hablar contigo, vengo a buscarte, vengo a sacarte de donde has estado siempre. Y estando allá me has dicho que estás conmigo y Yo vengo a decirte que no, que solo te has engañado a ti mismo, que vengas conmigo, que dejes todos los malos pensamientos y vengas a la rectitud, vengas a ese amor divino para que todo lo ames, para que todo lo comprendas, estés en esta comprensión.

Amados míos, amados SERES, así les llamo Yo a vosotros porque SON SERES en verdad, SERES. Y en verdad os te digo, muchas veces les he llamado párvulos, pequeños, hoy te digo siempre has sido grande, siempre has hecho, pero has hecho en el lado contrario y solo has cometido fechorías y solo has servido de piedra de tropiezo para tus hermanos, así como tus hermanos contigo también; y así viven una vida de venganza, una vida de ira, una vida de destrucción contigo mismo. Y así te has aliado con tu misma imagen, con tu creación para convertir lo bueno en malo, para convertir el agua clara en turbia, para convertir la paz en intranquilidad, para convertir la perfección en imperfección; así lo has hecho vosotros en todos los tiempos y estos vuestros resultados, porque hoy solo vives los efectos del ayer. Porque esto que te digo, es lo que Yo te dije en aquéllos tiempos: el que siembra cosecha. Y solo vosotros estás cosechando y no tan solo estás cosechando, sino aun estás sembrando. Así como vosotros en el campo, que todavía va a madurar vuestra cosecha y ya estas sembrando para cuando coseches esa ya la otra semilla está germinando. ¿O no lo haces así? Así mismo lo haces en tú SER, tú como SER así lo haces, que cosechas lo que ayer sembraste, pero siembras otra semilla. **En verdad os les digo, la semilla de las que Yo te digo que hay en ti, es el odio, también el amor, también la venganza, también la rectitud, también la pobreza, también la riqueza, éstas son semillas que vos las tienes; pero no siembras amor, no siembras esa semilla, sino vosotros siempre has sembrado la semilla**

de la venganza, el desamor, la prepotencia, la lujuria, la envidia, los celos, la separación. Solo eso es lo que has sembrado y esa siembra va a dar su fruto y ya lo ha dado. ¿No porque has sembrado aquello, pues, estás cosechando hoy? Si vosotros no lo hubieses sembrado, no hubiera cosecha de eso. Hermanos, ¿o es que vuestro campo, vosotros crees que tu campo solo, os da plantas de maíz? ¿No ves que vosotros la habéis cultivado? Así como esto es ahí en tu ser, en tu alma. Pues así es todo.

¿No estás rebotado de mucha enfermedad y que no hay quien la pueda contener? Porque el hombre busca un antídoto por fuera estando tan fácil la cura, porque tú eres la cura, hermanos, tú eres la cura de una enfermedad. Así también de todo eres tú el único creador, el único quien puede arrancar de raíces cualquier hierba, cualquier árbol para poner otro en su lugar. Solo vosotros son los amos de ti mismo, porque todas las enfermedades físicas que vos puedes presentar ante esta vida, Yo os te digo, no están ahí, solo estas enfermedades que les llamas como enfermedad, son los efectos de tu alma, de todas vuestras trayectorias en esta tierra, son los karmas que vosotros mismos habéis originado y lo tienes ahí. Pero estos karmas se acaban cuando vosotros como SER empiezas a cambiar, empiezas a destruir, empiezas a transformar y deja de haber aquello. Así el hombre mismo en su ignorancia podrá querer inventar tantas cosas, porque quieren sanar un efecto y el efecto no se ve. Porque la enfermedad física son solo efectos, porque vosotros eres la causa; y mientras que vosotros no lo comprendas así y ni el Hombre lo comprenda así, el Hombre que se cree sabio, no podrá encontrarle la sanidad. Porque no hay sanidad en este físico de afuera, porque no es lo de afuera lo que lo contamina, sino eres vosotros el que contaminas al cuerpo. Hermanos, ¿no oíste pues cuando me encontré con mi amado Juan y sus Discípulos? Ellos así mismo contrariaron a mis Discípulos y fueron hacia Mí, y ellos me dijeron: “Señor, ¿por qué tus discípulos no se lavan las manos antes de comer?” Y Yo les dije, sonriendo amorosamente, en verdad os digo a vosotros que no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón. Cuidaos pues, os dije. Así también les digo hoy a vosotros, mis hermanos. Porque no es lo de afuera lo que os te contamina, sino lo que sale del corazón es lo que contamina al cuerpo. Cuando vosotros lo entiendas, sabrás entonces que eres tú mismo quien puedes sanar, quien puedes enfermar, quien has enfermado, quien has sanado repentinamente a tu cuerpo.

Mis bien amados, pues hoy vosotros tienes que demostrar esta calidad de SER. Díselo a mis hermanos, no con palabras, sino con vuestras obras. Sigue mis mandatos y estarás sirviéndole a esta Humanidad; porque esta Humanidad no sabe cómo es que suceden las cosas, tanto en tu cuerpo, como en las cosas, en el exterior de este mundo. ¡Ay, mis queridos hermanos! cuando comprendas esto ahí en tu alma, cuando te comprendas, ya verás a Dios mi Padre en tu corazón. Y sabrás que no hay ningún Dios ajeno, porque aún a Dios al que tú amas, que lo crees en los cielos, es ajeno a ti; y mientras busques a ese Dios no sabrás de ti, no comprenderás que tú mismo lo eres todo, no comprenderás que de ti ha salido lo oscuro y lo blanco. Y así tantas cosas no has de comprender todavía, pero lo vas a entender más adelante. Esto que Yo te lo digo hoy, es para que vosotros ya vayáis entendiéndote de ti mismo, porque esto es lo que sigue para ti si vos quieres seguir mi camino. Con todo este entendimiento de sí mismo, podrás hacer todas las cosas de la tierra y con esta lucidez, convertirás todo otra vez en luz.

Porque vosotros culpas, mi Humanidad culpa y todos dicen: “Dios lo ha mandado, Dios manda el sufrimiento a este Pueblo, Dios ha aniquilado los Pueblos, Dios ha hecho que esto suceda”. Y no están mal en lo que dicen, solo están mal en la comprensión, porque no comprenden que eres tú mismo los que has mandado esto, que esto vive por vosotros mismos, esto está por vosotros mismos y solo Dios puede volver a su normalidad todo, solo tú puedes volver a su normalidad todo, todo esto os digo a vosotros. Pero ay de aquél que use la sabiduría para hacer daño a sus hermanos, porque este será destruido más adelante, no por Dios como el que vosotros crees, Dios se ha de destruir a sí mismo, tú te has de destruir a ti mismo, como te has destruido en veces pasadas, mis buenos hermanos, esto os lo digo para vosotros. Dichoso aquel que abre sus oídos, su mente y lo guarda en su corazón y se da cuenta de todo porque este vivirá una gloria, este estará en gloria, aun estando aquí sobre tu cuerpo vivirás en gloria, podrás escuchar, oír, podrás oír decir que viene la turbulencia para este mundo, para esta tierra donde tú estás, y Yo te digo que no pasará, que podrás ver a muchos caer y tú no caerás.

Mis bien amados, esto os digo para vosotros, pues cuidense, cuiden su boca, cuiden su corazón, cuiden su lengua, cuidense, mis bien amados, cuidense, en verdad pero cuidense, reconózcanse todos que son

hermanos, pero reconózcanse, porque en verdad cuando no se reconocen como hermanos viene la distinción, está la distinción y está la separación entre sí; y Satanás aparece en vosotros y solo tú eres quien divide en ese estado. Amados míos, pues entonces solo reconózcanse que son hermanos, que son SERES TRASCENDENTALES, SERES que no tan solo hoy están viviendo, RECONÓZCANSE QUE SON ETERNOS y que juntos están morando en esta tierra y que esta tierra es los estrados de ti, de Dios, de ti mismo y que tú mismo la has hecho precipicio, la has hecho nada. No la has hecho, no la comprendes como tu estrado, como un núcleo de tu vida que tú has hecho para vivir y estar, sino la ves como hueca.

Hermanos, todo esto os les digo, esto que me escuchas es tuyo, en verdad es tuyo, es lo que te falta conocer de ti mismo, pero es tuyo, hermanos, tómalo, tómalo y aprovéchalo, tómalo totalmente un bien y no te salgas del bien y si no estás en el bien entren al bien, porque vuestras historias son amargas, están teñidas de rojo, de negro, de sangre. Vosotros, vuestra vida, son así, así lo has hecho. Pero a eso he venido a sacarte y a ponerte aquí. Solo debe importarte lo que en este momento estés pensando, estés haciendo, quieras hacer; solo es este momento, porque el pasado lo puedes convertir en el presente, porque lo oscuro lo puedes convertir en la blancura, háganlo, háganlo porque aquello da muerte, aquello da muerte y esto da eternidad. Mis bien amados, mis bien amados, mis bien amados, ya no os quiero verles como siempre les contemplo, porque vosotros, os digo, siempre has sido como una tumba, blanca por fuera, pero por dentro está llena de podredumbre. Así vosotros han sido, así vosotros han podido caminar ante la vida. También como un político, como los que ves allá, que se plantan sobre sus pódiums, sobre sus estrados y empiezan a adornarles para manipularles. Porque son los hombres astutos, también vosotros lo eres, aunque no te subas a un estrado, aun andando lo eres vosotros.

¿Cómo has engañado? ¿Cómo eres astuto que has engañado al pobre? No me refiero al pobre físico, al que no tiene monedas, no. Me refiero al hombre pobre, al pobre de conciencia, al pobre, a los que no saben cómo vosotros los has engañado. Y dices y podrías decir: “No soy astuto”. Sí lo has sido, hermanos, sí lo son, lo son y lo reafirmará el no compartir. Cuando vosotros no seas astuto, serás conocido porque estarás convirtiendo la astucia en bondad, y tantas cosas que vosotros sabéis. Lo que os deseo es que vosotros no se engañen, no se engañen ya mas, no pregonen que estás conmigo, porque de cierto te digo, estarás siempre equivocado. Son tus obras las que mandan, son las obras las que dicen dónde estás.

Hermanos, Yo les bendigo a todos y vengo hablar de esto con vosotros, porque estás aquí, porque has vivido confuso en tu vida, has vivido confundido en tu vida y Yo vengo a aclararte la verdad en tu vida. Hermanos míos, porque he venido a tocar estos temas, cosa de lo cual vosotros no quieres tocar, pero Yo los vengo a tocar, porque es necesario que Yo os los toque con vosotros para que puedas entrar a una rendición contigo mismo, para que puedas sentir los toquidos del corazón y puedas enderezar tu camino. Pues vean vuestras vidas, véanla, vean dónde están, vean qué es lo que hacen. Porque de acuerdo a lo que haces, es como te puedes llamar. Porque no podría decirte siendo malo, no podría decirte eres Dios bueno, porque no te podría decir eres Dios amor, andando en desamor. No te podría decir eres rectitud, no siendo la rectitud, no te podría decir eres verdad haciendo mentiras, diciendo mentiras. No te podría decir perfección, haciendo imperfección.

Hermanos, véanse pues bien, véanse bien vosotros y emprendan un camino nuevo, emprendan este camino. Son hermanos, son hermanos, pero cuándo será que lo demostrarán, porque ya sabes que son hermanos, pero vives con discordias entre sí. Pero comiencen a practicarlo, a jugar de esta forma y la vida te recompensará, porque ya sabéis que no hay causas sin efectos. Lo mismo, no hay siembras sin cosechas. Todo tiene su causa y efecto, sembrar y cosechar, siempre es así. Eso es lo que rige ahí en tu SER.

Amados míos, Yo hasta aquí por esta mente os les dejo, os les doy, Yo hasta aquí les doy a vosotros de comer; pero abran sus bocas para que Yo pueda darles de comer, no la cierres, hermanos míos. He aquí, pues les digo hasta siempre.

ACUÉRDENSE BIEN QUE TODO DA RECOMPENSAS, EL MAL DA RECOMPENSAS, EL BIEN DA RECOMPENSAS, TODO REGRESA A TI DUPLICADO.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, hay un libro que se llama Urantia y en él se hace referencia a dos personajes: a Lucifer y a Satanás. ¿Qué nos puedes decir de estos dos personajes que menciona este libro?

Hermano mío, en verdad, Yo os te digo son -como dice el dicho en tu tierra- son frutos del mismo árbol. Pues, ¿qué os podéis saber? ¿Qué queréis saber? Si en verdad, estos dos personajes solo son los mismos en escalas diferentes. Amados míos, pues eso es lo que os te digo, solo son dos seres salidos de ti mismo, haciendo lo mismo, cumpliendo el mismo objetivo. Amado mío, bendito seas y benditos sean todos. Y para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.